

LES TROIS INFOS À RETENIR

1 Le gros-œuvre de l'école de La Grand-Font commence cet été

Est-ce que les travaux vont faire plus de bruit que par le passé ? La cour sera-t-elle ouverte au public les week-ends ? Autant de questions qui trottaient dans la tête des voisins du chantier de la cité scolaire de La Grand-Font. Hier, ils ont obtenu des réponses lors d'une rencontre organisée sur place avec élus et entreprises.

Les habitants devraient s'acheter des boules Quiès avant l'été. « Les prochains mois vont être les plus bruyants », prévient Pierre Paoli, du bureau d'études environnement. Pour l'instant en phase de terrassement, les



travaux devraient changer de dimension mi-juillet et la pose des fondations. Le gros œuvre doit s'étaler jusqu'à mars-avril 2025. L'ouverture est toujours prévue pour septembre 2026. Côté budget, l'opération globale est estimée aujourd'hui à 29,8 M€ TTC. La Ville envisage toujours d'ouvrir la cour aux habitants de ce quartier dépourvu de bois. « Est-ce qu'on l'ouvre tous les week-ends, pendant les vacances, l'été ? s'interroge Stéphanie Garcia, adjointe au maire. Il y a la volonté mais il y a aussi un principe de réalité. Ça reste une école avant tout. »